



松伏町立松伏小学校学校だより

学校教育目標

- ・よく遊ぶ子
- ・よく学ぶ子
- ・助け合う子



平成28年11月1日 第7号
児童数965名 TEL048-991-2238

子供たちに感動する

校長 岡田 直人

日に日に秋が深まる季節となり寒さが気になるようになりませんが、子供たちは元気に学校生活を送っています。

先月は様々な行事が行われ、子供たちも職員も忙しいながら充実した日々を過ごすことができました。行事を通して、子供たちが得たたくさんの素晴らしい体験は、心が大きく成長するための大切な栄養になります。保護者、地域の皆様には様々な形でご協力、ご支援をいただきありがとうございました。

10月5日(水)には、松伏小学校のグラウンドに金杉小、松伏第二小の2校が集まり、5・6年生による平成28年度松伏町小学校陸上大会が開催されました。子供たちは本当によく頑張りいくつもの種目でたくさんの入賞者が出ました。また、本番で自己新記録を更新できた子供たちもたくさんいました。

大会を参観し子供たちを応援している中で、真剣に全力で競技する子供の姿に何度も胸が熱くなることがありました。中でも、5年生、6年生とも達成率が1位となり、5年生の記録45.83%が大会新記録となった「5分間短縄とび」は感動的でした。子供たちにとって、5分間一度も失敗することなく縄跳びを続けることは簡単なことではありません。失敗して涙を流している選手だけでなく、5分間成功したことに感激し涙を流している選手もいました。その中で、達成した選手が、失敗して涙を流している友達の肩を優しくたたいて励ましている姿がとても印象的でした。

人は様々なことに感動しますが、この大会での子供たちの姿から、物事に真剣に取り組む人の姿、全力で何かに挑戦している人の姿に、人は心を動かされるということを改めて実感しました。

10月28日には、町内小中学校音楽会が「田園ホール・エローラ」で開催されました。松伏小学校からは、学年のオーディションで選ばれた5年1組と5年2組が代表として出場しました。ステージの上に立ちたくさんの観客の前での発表に、最初は緊張気味でしたが、みんなの心がひとつになった素晴らしい合唱でした。子供たちの真剣な姿、そして美しいハーモニーは多くの人たちを感動させました。

この他にも、1・2年生のなかよしまつり、ひまわり・たんぼぼの松伏町小中学校なかよし遠足、町民まつりでの器楽トランペットクラブとバトンクラブの発表など多くの行事があり、子供たちのたくさんの笑顔と元気な姿がたくさん見られた10月でした。

11月の生活目標

マラソンで体をきたえよう

5,6年生大活躍!「町内小学校陸上大会」

10月5日(水)町内小学校陸上競技大会が松伏小学校で行われました。町内3小学校の全5・6年生が参加し、短距離走、ハードル走、走り幅跳び、長距離走、ソフトボール投げ、5分間縄跳びなどの各種目を競いました。どの競技も練習の成果を発揮した活躍が見られました。当日はたくさんの応援をいただき、ありがとうございました。



ひまわり・たんぼぼ「なかよし遠足」10月18日(火)ひまわり1・2組・たんぼぼ組が茨城県自然博物館へ遠足に行きました。自然に関するいろいろな展示物を見学しました。



1年校外学習「秋のみどりの丘公園探索」

9月30日(金)1年生が「秋の公園探索」としてみどりの丘公園に行きました。ボランティア登校110番の皆様のご協力により片道40分を整然と歩いて来ました。また、公園では各学級ごとにリエントリーングやレクリエーションを行い、友達と協力して楽しく活動することができました。



2年生が作り上げた「なかよしまつり」10月12日(水)2年生が生活科の学習としてなかよしまつりを行いました。1年生を招待し2年生が各グループで考え、準備した遊びを紹介しました。1年生と2年生の子どもたちが楽しそうに活動し、交流を深めていました。



町民まつり「器楽トランペットクラブ・バトンクラブ発表」

10月16日(日)まつぶし町民まつりの開会式で、器楽トランペットクラブ22名が演奏し、バトンクラブ34名がバトン演技を披露しました。秋晴れの下、とても華やかなステージになりました。たくさんのご声援をいただき、ありがとうございました。



4年「消防署見学」・6年「高齢者施設訪問」

4年生は、社会科見学として10月3日(月)「消防署見学」を行いました。また、6年生の総合的な学習の時間では、10月から高齢者施設「あすかHOUSE松伏」や「三戸里園」を各学級で訪問しています。それぞれの校外学習では、地域のご協力をいただきありがとうございました。

